

Au nom de l'association FloriRail, son président, Mathieu Taquard, souhaite réagir aux propos de Bernard Hossenlopp dans un courrier intitulé « Florival Express », publié dans l'édition de *L'Alsace Guebwiller* du 1<sup>er</sup> juillet.

« L'association FloriRail se bat depuis 19 ans pour la réouverture de la ligne Guebwiller — Bollwiller. Elle est soutenue par 200 membres qui pensent tous que le train est la meilleure solution de transport pour rejoindre la gare de Bollwiller.

Le sérieux et la véracité des études de faisabilité pour la réouverture de la ligne ne sont pas à mettre en doute. Les entreprises MVA-Consultancy et Systra auteurs des études, de renommée internationale, ont travaillé en toute indépendance. Elles ont été mandatées par la Région Alsace pour rechercher le moyen de transport le mieux adapté.

Contrairement à ce que croient certains, il n'est absolument pas réaliste de comparer la fréquentation d'un autobus à la fréquentation d'un train. La même proposition a été faite le 13 avril 2010 à Guebwiller, lors de la présentation du SCOT Rhin-Vignoble-Grand Ballon. Les urbanistes et spécialistes des transports ont alors clairement répondu que l'attractivité d'un train est bien supérieure à celle d'un bus pour une même destination. L'étude du SCOT a d'ailleurs mis en évidence l'intérêt de la ligne, pour le futur développement du Florival.

D'autres éléments plaident en faveur du train. Certains trains iront à Mulhouse et même à Colmar en direct. Le fait de changer de moyen de transport à Bollwiller et d'attendre sur le quai, en découragera plus d'un.

En raccordant le Florival au réseau ferroviaire, vous vous raccordez au réseau régional, national et international. Le préjudice est important suite à l'impossibilité de prendre un ticket de train pour se rendre à Guebwiller. Je rappelle que Guebwiller est la seule ville moyenne d'Alsace à ne pas être reliée au réseau ferroviaire. Je déplore le manque d'ambition et de clairvoyance qui relègue le Florival au second plan. Le Florival serait-il la vallée de la belle au bois dormant ? L'avenir appartient à ceux qui feront les choix courageux et non à la frilosité. »